

Rwanda : découverte d'un charnier de victimes du génocide près d'un stade

APA, 31 août 2023

Le stade Amahoro a accueilli des réfugiés de toute la ville lorsque les tueries ont commencé en avril 1994.

Une équipe de construction a découvert une fosse commune au stade Amahoro situé dans la banlieue de la ville de Kigali, a appris APA mercredi d'une source fiable à Kigali.

Les autorités administratives locales du district de Gasabo, où se trouve le stade, ont confirmé que les restes de 32 personnes ont été exhumés du site de construction au cours des deux dernières semaines.

« *Des corps ont été trouvés dans le stade. Ils ont été enlevés du site et emmenés dans les locaux de l'administration du Secteur Remera, afin d'obtenir plus d'informations à leur sujet* », a déclaré Pauline Rutazana, cheffe de l'équipe des affaires sociales du Secteur Remera dans le district de Gasabo.

Le stade Amahoro a accueilli des

réfugiés de toute la ville lorsque les tueries ont commencé en avril 1994. Les milices génocidaires hutues de l'époque et les unités militaires et policières ont attaqué le bâtiment à plusieurs reprises avant que les libérateurs de l'Armée patriotique rwandaise ne les sauvent et les aident à fuir vers les zones contrôlées par l'APR au nord de Kigali.

L'un des survivants du génocide a avoué qu'il est possible que des personnes aient été tuées et enterrées autour du stade Amahoro en avril 1994.

En outre, il a déclaré que dans la nuit du 6 avril 1994, les routes situées à proximité du stade ainsi que d'autres zones proches de l'aéroport international de Kigali ont été prises pour cible par les Interahamwe et les soldats du gouvernement.

« *De nombreux Tutsi qui se trouvaient sur la route ont été tués* », a-t-il déclaré.

Le génocide contre les Tutsi a été

déclenché par la mort du président rwandais Juvénal Habyarimana, un Hutu, lorsque son avion a été abattu au-dessus de l'aéroport de Kigali le 6 avril 1994.

CU/abj/lb/ac/APA